



JAUME PERA

El pantano fue inaugurado hace algunos meses

Sueltan 1.800 truchas en el pantano del Pla de Alpicat

ALPICAT · La sociedad de pescadores de Alpicat realizó el pasado martes otra repoblación en el pantano del Pla, ubicado en el término municipal de la localidad, en la que se soltaron unas 1.800 truchas. El aliciente para los pescadores estaba asegurado por el hecho de que entre la repoblación se encontraban unos 50 ejemplares de un kilogramo de peso.

Asimismo, en la zona del pantano, que prevé convertirse en un área lúdica familiar con una zona de *pic-nic*,

se han plantado 800 árboles, entre tuias y pinos, y se ha instalado una valla de 270 metros para proteger a los pescadores durante los días de fuerte viento.

La sociedad de pescadores está preparando nuevos actos para acercar la pesca a los más pequeños y para promocionar el pantano, que fue inaugurado hace aproximadamente un año, entre los que se prevé un desayuno popular, que tendrá lugar durante el próximo mes de mayo.